

フェアトレードビーズで、てづくりしよう！

8月5日(日) フェアトレードについて勉強し、ビーズでストラップやネックレスを作りました。



環境にやさしい商品を売っている「これからや」のひがしさんにフェアトレードについて教えていただきました。



世界の人口は、約70億人。そのうち、約11億人は、1日たった80円以下で暮らしています。学校に行かずに働かなくてはいけない子どもは、日本の人口とほぼ同じ1億3000万人。フェアトレードは、ものを作っている人が、きちんと暮らしていけるよう応援する「公正な貿易」です。

今日使うビーズは、インドで作られています。ビーズをフェアトレードすることで、子ども達が、学校に行けるようになりました。それまで、自分の住んでいる村のこと以外、知らなかった人たちが、ビーズを買っている人たちの事を知り、もっときれいなビーズを作ろうとがんばるようになりました。このようにフェアトレードは、作っている人、使っている人の顔が見える貿易です。



札幌でも、回転寿司のお店や、スーパー、その他で、フェアトレードの商品が売られています。手にとってくださいね。



こものづくりの先生は、これからやのいわもとさん。たくさんのビーズから、気に入ったものを選んでいきます。どれもステキで、なかなか決められずに、みんな、困っていました。



親子やおじいさんと孫、おばさんと姪ごさんで、仲良く、すてきなストラップやネックレスができました。

